

« Attentats.

Ce mot qui fait froid dans le dos, qui nous arrache le cœur et nous emplît de pleurs.

Une action destinée à nuire ou à détruire la vie d'autrui.

Le 11 mars 2004 à Madrid,

Les tueries du mois de mars 2012 à Toulouse et Montauban,

Le 25 mai 2013 à Paris la Défense

Le 7 janvier et le 13 novembre 2015 à Paris

Le 26 juillet 2016 à Saint-Etienne-du-Rouvray

Le 16 octobre 2020 à Conflans Saint-Honorine

En France, en Espagne, en Allemagne, ou encore au Royaume-Uni.

Tous ces pays endeuillés par les attentats.

Ces dates funestes sont gravées à jamais dans nos mémoires, mais aussi dans nos cœurs.

Nous sommes peïnés, endoloris, à la pensée des familles qui ont perdu un père, une mère, un enfant, un frère, ou un ami.

Nous sommes réunis aujourd'hui, pour commémorer la mémoire de ces victimes d'attentats.

Ces actes nous font penser à la guerre. Violence extrême, que nous les jeunes ne pensions connaître qu'à travers nos livres d'histoire.

Aussi, nous tenons à présenter, aujourd'hui encore, nos condoléances aux familles des victimes.

Nous, la génération d'aujourd'hui, futurs citoyens de demain, bannissons cette violence et pleurons nos morts ».